
大连东证期货，东证期货电话

各位老铁们好，相信很多人对大连东证期货都不是特别的了解，因此呢，今天就来
为大家分享下关于大连东证期货以及东证期货电话的问题知识，还望可以帮助大家
，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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大连商品期货交易所可靠吗

你好，作为一家国家授权的正规期货交易所，大连商品期货交易所具有严格的监管
制度和风险控制机制，交易所和会员单位都需要遵守相应的规定和要求。因此，大
连商品期货交易所是一家可靠的期货交易所。但是，任何投资都存在风险，投资者
需要根据自己的风险承受能力和投资需求谨慎选择交易品种和交易策略。

什么叫期货?怎么样才能炒好期货？

作为全职的交易员，我来回答你这个问题吧。

什么是期货？这个问题太简单，去百度一下就全明白了。但对于我来说期货就是我
参与交易的一个市场。就是图表上的k线。仅此而已。我是从外汇转过来的，仅仅
是换了交易软件没有别的区别。

怎么才能炒好期货？这是今天主要说的问题吧。

第一：有所为有所不为。期货有几十个可以交易的品种。从中选出一两个去交易。
不要贪多。我们是团队交易，4个人共同盯盘我们做5个品种。下图是我们交易的5
个品种。

第二：凡事预则立不预则废。建立交易系统，根据交易系统，制定交易计划。认真
执行交易机会，就是八个字“计划交易，交易计划”。任何非系统的交易都不要做
。最简单的交易系统都好过没有系统。

第三：执行力。执行力是交易重的难点，因为执行力考验的是人性。如同减肥一样
，违背人性的。但是交易对执行力的要求比减肥的执行力要强很多。
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第四：逐步建立属于自己的交易理念。我在很多文章里面都提到过交易理念。思想
指导行动适用世界上的任何事物。

总结：以上就是炒期货最基本需要做到的几点。做到以上几点基本成功70%

给举个例子：想想非洲草原猎豹是怎么狩猎的？

有问题欢迎留言讨论。

外汇期货全职交易员，资管团队创始人。欢迎留言交流交易问题。

点赞关注越多，干货越多。谢谢！

期货交易所是谁开的

期货交易所是由中央政府批准成立的。1.期货交易所是金融市场的一部分，属于敏
感领域，需要中央政府的授权和证监会的监管。2.中央政府授权成立后，才有了合
法的运营和管理机制，包括制定规章制度、管理监督、执法等等，这些都需要中央
政府的支持和监管。3.目前我国主要的期货交易所有上海期货交易所、大连商品交
易所和郑州商品交易所等，这些交易所的法律地位和运营资质都是中央政府授权的
。

如何购买期货我想学学

首先，你必须要认识到期货业的风险

期货是以保证金交易的，不像股票，跌了还有还可以留着等他涨起来。期货如果你
投次方向错误的话，亏了本金，期货公司会要求你追加保证金，如果没有的话会被
强制平仓。期货的投资回报比例，这就看各人的功力了，做得好的，一月翻上几倍
也是常有的，做得不好的，越亏本金越少，爆仓的也大有人在。

在这里给大家分享一个我目前认为最适合出手的主图《猎取主升浪》和《买点确认
》副图指标，红买绿卖，出现“放心买”“逢低买”等信号，果断入手买入，副图
指标出现“撤退信号”及时抛出。下面截图给大家展示一下。

“放心买入”信号

“逢低买入”信号
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可能有朋友会问，如果一只个股主副图都出现买点信号，是否是最佳的买入位置，
这个当然是正确的

大家可以看到，同时出现主副图指标买入信号的时候，个股涨幅是多么恐怖，在高
点还会提示撤退信号，是新手不可多得的入门指标。

今天的分享就到这里了，如果有朋友需要我上面分享的两个组合指标，欢迎留言共
享，喜欢以上指标直接留言，关注，后面持续分享一些不错的指标和指标组合。

关于大连东证期货的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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